

La Bolivie entame une campagne de vaccination massive contre la rougeole



La Havane, 9 nov. (RHC)-. La ministre bolivienne de la santé, Ariana Campero, a donné le départ de la campagne de vaccination massive contre la rougeole chez les enfants de 2 à 5 ans, dans le but de poursuivre la prévention et d'éliminer cette maladie.

«Avec le départ de cette campagne appelée «Adieu à la rougeole», nous donnons suite au travail que nous réalisons sur tout le territoire national dans le but de renforcer les politiques de prévention et d'éliminer ce mal dans un avenir pas très lointain» a souligné la ministre bolivienne de la santé.

La campagne comprend une journée de vaccination porte à porte avec la participation du personnel de tous les services de santé.

Plus de 720 mille enfants boliviens doivent être vaccinés d'ici le 29 novembre.



Radio Habana Cuba